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1 月 5 日袁有微博称野定安
古县衙正被拆毁重建冶并贴出野拆
建冶照片袁指出定安为何要拆建古
建筑钥

拆建老县衙建筑是否属实钥
带着疑问袁 记者 1月 7日走进定
安老县衙遗址一探究竟遥

网曝定安拆建老县衙袁
记者探究院不是拆除

走进位于定城中南街和东门
街丁字路口的定安老县衙遗址袁
记者看到工人们正在对三四米长
的粗木刨制加工遥 工人王忠义对
记者说袁 这些进口的菠萝格木将
加工成古建筑用的木柱遥

在古县衙二堂内袁 定安县古
县衙修复重建工程项目部的工程
技术员许声福指着屋内的木柱
说院野木柱年久自然损坏已经倾
斜袁支撑不了多久袁必须换掉遥 但
底下的石墩历经几百年是完好的
不会拆掉遥 按照现存的二堂骨架
及古建筑风格袁修旧如旧遥 冶

许声福介绍袁在老县衙遗址
对古建筑能修复的进行修复袁不
会拆除现存的古建筑遥目前袁对老
县衙修复的木工尧 土工建设已开
工袁按照图纸和规划设计袁严格到
县衙原貌的每一根木柱是方的还
是圆的袁都有讲究遥

记者了解到袁项目部后期还
将复原墙壁开裂袁 存在安全隐患

的古县衙大门袁 最大限度保护修
缮古建筑遥
定安相关职能部门回

应院修旧如旧古建筑
据了解袁 定安县定城老县衙

始建于明洪武三年渊1369年冤袁坐
北朝南袁占地约 17亩袁共三进并
庑廊多幢袁为四合院式布局遥原址
现仅存二堂建筑遥近年来袁定安县
委县政府十分重视定安的古建筑
保护袁 对老县衙遗址进行了考古
等工作遥

记者联系上定安县博物馆馆
长苏逊袁他向记者介绍袁老县衙历
经几个朝代袁经多年风雨袁自然坍
坏遥 县里正修建老县衙一堂尧二
堂尧 三堂及大门袁 按修旧如旧方
法袁真实还原其历史风貌袁不存在
拆除一事遥 已由县建设主管部门
邀请相关单位对老县衙编制修建
保护设计方案袁 施工方正按该方
案进行修建袁 在原址将其打造成
老县衙历史文化公园袁预计 2015
年年底完工遥

苏逊表示袁 在老县衙遗址打
造历史文化公园袁 可以让古建筑
更好地存留袁 也能让更多的人来
参观遥
群众支持老县衙修复袁

建历史文化公园

家住老县衙遗址六十几岁的

陈玉英袁对老县衙的修复重建表
示支持遥 她说袁自己在这里住了
大半辈子遥 过去袁县里的各个部
门都在老县衙办公袁后来才迁出
去的遥

陈玉英说老县衙已有几百
年袁 老县衙的故事从祖祖辈辈传
下来遥 但现在袁 老县衙仅剩下二

堂袁也是年代久远存在安全隐患遥
政府对老县衙进行修复袁 附近的
居民都表示支持和欢迎遥野先人留
下来的东西应该保留下去袁 这是
先人给子孙的宝贵遗产遥 建成公
园后袁这里的环境会好很多袁也会
吸引越来越多的人过来参观老县
衙遥 冶陈玉英欣喜地说袁附近的人

可以在公园做各种活动袁 过来参
观老县衙的人袁 也能在舒适环境
中参观尧游览古建筑遥

在老县衙遗址现存的二堂
前袁 正在和陈玉英聊天的附近居
民也纷纷表示支持老县衙的修
复袁 对老县衙历史文化公园表露
出期待遥

网传定安老县衙野拆建冶不实
姻 何慧

修复老县衙木工建设已开工遥 何慧 摄

《今日定安》杯新闻照片征集活动照片选登
2014叶今日定安曳杯新闻照片征集活动火热进行中袁欢迎广大市民朋友及专

业摄影人员袁拿起手中的相机袁用双手拍下新闻事件中的点滴袁用镜头呈现眼里
的新闻事实袁记录尧传播来自定安最基层的新人尧新事尧新精神尧新风貌袁使读者更
直观的了解定安的发展和变化遥
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